

West Rusk ISD Programa Escolar Despues de la Escuela

Manual de Polizas 2022-2023

Tabla de Contenido

- 1. Carta del director de ACE
- 2. Descripción General de ACE
- 3. Personal y Filosofía de ACE
- 4. Colaboradores (Asociaciones)
- 5. Pólizas
 - a) Accidentes/Incidentes
 - b) Asistencia
 - c) Confidencialidad
 - d) Disciplina
 - e) Dias Festivos
 - f) Horario de Operación
 - g) Transporte
 - h) Código de vestimenta
 - i) Nutrición
 - j) Horario
 - k) Participación de los Padres
 - l) Hoja de Firmas



Estimados padres de familia,

Nosotros estamos "Superando las Expectativas" en nuestro programa después de la escuela ACE . Es el orgullo del Distrito Escolar Independiente de West Rusk!!!! Los Centros Comunitarios de Aprendizaje del siglo 210 ofrecen un innovador programa después de clases para los estudiantes de WRISD . Estamos muy emocionados de tener a su familia como participantes en nuestro programa . Nos gusta pensar en el programa ACE como un lugar donde los niños y sus familias se sientan como en casa ... un lugar donde son reconocidos y queridos ... un lugar donde se alberga la risa y el juego ... un lugar donde las necesidades de cada familia son reconocidas y dirigidas .

Tenemos orgullo especial en nuestro personal profesional . Seleccionados por su conocimiento del desarrollo del niño , así como sus fuertes habilidades interpersonales , que será la fuerza de nuestro programa. Durante la visita a ACE , por favor tómese el tiempo para escuchar , para ver , y para aprender de este grupo único . Usted será enriquecido .

El papel de nuestro personal es facilitar no sólo el aprendizaje de los niños , los padres y entre sí , sino también para trabajar como facilitadores a la importante labor de nuestra institución excepcional. Estamos muy contentos de adoptar estas funciones .

Si alguna vez puedo ser de ayuda, por favor llame a mi oficina al 903-7263327.

Atentamente,

Susanne Reid Project Director of Afterschool Centers on Education (ACE) New Summerfield Independent School District West Rusk Independent School District



Descripción General de ACE

Este programa del Centro de Aprendizaje Comunitario del Siglo 21 fue autorizado bajo el Título IV , Parte B y No Child Left Behind . El propósito de este programa es ayudar a establecer centros de aprendizaje comunitarios locales que proporcionarán oportunidades de enriquecimiento académico para que los niños de NSISD:

- Alcancen el nivel academico del estado y el nivel local de las materias basicas
- ofrecer a los estudiantes una variedad de actividades de enriquecimiento que puede complementar sus programas académicos regulares
- ofrecer alfabetización y otros servicios educativos a las familias de los niños participantes

En Abril del 2014, WRCCISD fue otorgado una beca de los Centros Comunitarios de Aprendizaje del siglo 21 para ofrecer programas después de la escuela para los estudiantes y las familias de WRCCISD . La misión de este programa es proporcionar un ambiente seguro, libre de drogas después de la escuela y un ambiente de aprendizaje que :

- · este abierto a la comunidad
- promueva la participación de los padres y de voluntarios
- avude a construir ciudadanos del futuro
- complemente el programa académico regular de los estudiantes
- proporcionará una variedad de servicios de alta calidad para apoyar el aprendizaje y desarrollo del estudiante incluyendo :

Este programa ofrece

- Tutoría y orientación
- Ayuda con las tareas
- Enriquecimiento académico (como práctica en los programas de ciencia y tecnología)
- Oportunidades de servicio comunitario
- Las actividades de enriquecimiento tales como : música, arte , gimnasia , porristas, guitarra , album de recortes , fabricación de joyas , karate , la jardinería, español , fútbol , ajedrez , robótica , danza y muchos más !!
- Los servicios adicionales , tales como : desarrollo personal, programas de prevención de drogas y la violencia , los programas de educación del carácter , la educación familiar , noche de juegos familiares , la orientación profesional y la carrera y la universidad / preparación profesional .

PERSONAL DE ACE

Susanne Reid, Director of After School Programs

903-726-3327 sreid@newsummerfieldisd.net

Amie Mathis, Site Coordinator

903-392-7856 mathisa@westruskisd.org

Zoila Rangel, Family Engagement Specialist

903-726-3327 zrangel@newsummerfieldisd.net

FILOSOFÍA DE ACE

La adolescencia es una época como ninguna otra. Es un tiempo para analizar ... para crear ... para descubrir acerca de uno mismo ... para hacer frente al mundo ... para aprender como ser... aceptado " tal y como soy. " Es un momento de desarrollo y tiempo para simplemente ser un niño.

Nuestro coordinador local de ACE y el personal están comprometidos con la creencia de que los niños pueden hacer mucho . Es el rol de los educadores construir esas cosas que los niños son capaces de hacer . Puesto que los niños aprenden a su propio ritmo , nuestro personal se dedicara a ellos para determinar la siguiente etapa de desarrollo . Este enfoque llamado "puede hacer" es la base de nuestra filosofía . Este punto de vista "puede hacer" permite que nuestra sociedad se convierta segura de si misma y disfruta de los éxitos en un ambiente de respeto , calidez y amor.

Una y otra vez , la investigación nos muestra que el componente principal es , una educación de calidad es la formación de un , adulto que es el educador . A través de una cuidadosa selección de un personal capacitado que valorar, respetar y responde con sensibilidad a las necesidades únicas que los niños tienen , sentimos que los niños van a aprender mejor . El tiempo que están lejos de sus padres debe ser un tiempo de aprendizaje .

Respetamos a los padres como los proveedores más importantes de cuidado y la crianza de los niños. Estamos muy contentos de ser miembros de la familia extendida .

COLABORANDO PARA LOS ESTUDIANTES

Es para el beneficio de nuestros estudiantes, sus familias y el personal colaborar con una amplia red de agencias y personas.

El personal profesional del proyecto ACE utiliza la ayuda de muchos grupos de la comunidad. Todos estos grupos se centran en el desarrollo saludable de los niños, en proporcionar el apoyo absoluto de la familia, y en la defensa de un ambiente sano para los jóvenes.

Nuestro personal también se da la mano con la comunidad y voluntarios. Todos los voluntarios son cuidadosamente seleccionados y entrenados por sus "trabajos" por los administradores del programa.

Se anima a los miembros de la familia a visitar el campus con frecuencia durante todo el año. La colaboración entre el personal de ACE y la familia es la relación más importante de todas.



POLIZAS

Accidentes / Incidentes

Si ocurre un accidente, mientras que un estudiante asiste al programa, el personal evaluará la lesión y tomar las medidas adecuadas. Cajas de primeros auxilios se mantienen en el lugar para tratar rasguños y golpes menores. Si una lesión más grave ocurre que requiere atención médica, se llamará al 911 y los padres serán notificados. Un reporte de accidente / incidente será preparado y una copia será enviada a los padres.

Asistencia

Porque cada uno de nuestros programas de enriquecimiento es un currículo basado, es vital que los estudiantes matriculados asistir todos los días. Mientras que inevitablemente ocurrirá enfermedad o emergencia imprevista, más de 3 ausencias de cualquier clase saldrán del estudiante abierto a la eliminación.

El personal ACE reconoce que hay situaciones que surgen que causaría que un estudiante sea recogido temprano desde el programa. A principios de recogida desde no se recomienda el programa. La asistencia regular es vital y mantenerse durante la duración del programa diario se requiere según las normas federales.

Si un estudiante se enferma durante el día escolar regular y sale de la escuela, el estudiante no se le permitirá regresar a ACE ese día. El estudiante debe asistir a la jornada escolar regular para participar en el programa después de la escuela. Nuestra intención es estar seguro de que todos los niños que quieran asistir al programa tiene la oportunidad. Por lo tanto, si usted tiene circunstancias atenuantes, no dude en ponerse en contacto con el coordinador local de ACE.

Confidencialidad

Los Centros Comunitarios de Aprendizaje Siglo 21 ha proporcionado una beca para financiar nuestro programa. Nuestro personal de ACE en todo momento proteger la confidencialidad de las familias que participan en nuestro programa. Las informaciones recibidas por nuestro personal será utilizada sólo si es necesario para cumplir adecuadamente los requisitos 21a Centros Comunitarios de Aprendizaje Siglo. Además, nuestro personal va a proteger la confidencialidad de nuestras familias participantes mediante la protección de cualquier otra información privilegiada obtenida a través de conversaciones y / o documentos escritos.

Disciplina

Se espera que los estudiantes que asisten a ACE cumplan con el Código de Conducta establecido por el Distrito Escolar de West Rusk. Estas reglas se están en el Código de Conducta del Estudiante manuales.

Mientras nuestro personal hará todo lo posible para dar cabida a las necesidades de su hijo, puede llegar un momento en que el personal determina que el programa no será capaz de satisfacer esas necesidades. El personal de ACE se reserva el derecho de retirar a un niño sin el uso de los pasos que se indican a continuación si el Director lo estima conveniente.

Problemas de conducta graves (violencia física, las actitudes irrespetuosas hacia el personal, etc) se documentarán y se tomarán las siguientes acciones:

- 1) 1^{ra-} Ofensa advertencia
- 2) 2 Ofensa conferencia con el estudiante, se pone en contacto de los padres
- 3) 3^{ra} Ofensa- 4 dias de suspension del programa
- 4) 4^{to} Ofensa—estudiante se retira del programa

Dias Festivos

Por favor vea el calendario de ACE.

Horario de Operación

Estamos abiertos desde las 7:00 am-7:50am y 3:00pm-5:15pm. De lunes a jueves. ACE se cierra los días festivos y seguirá el mismo horario que NSISD (ver Vacaciones), días de salida temprano y días de mal tiempo.

Transportacion

Se proveerá transportación para las sesiones de la mañana y tarde. Los estudiantes que serán transportados en coche DEBEN SER DEJADOS Y RECOGIDOS A TIEMPO!

Código de vestir y teléfonos celulares

Las reglas del código de vestir como se indica en el Código de Conducta del Estudiante se aplicarán al programa ACE.

Los teléfonos celulares son permitidos, pero deben estar apagados durante las horas de ACE.

Nutrición

Una merienda nutritiva se proporcionará cada día por el Departamento de Servicio de Alimentos de West Rusk ISD.

Si la dieta de un niño debe ser modificada por razones de salud, el padre debe notificar al coordinador del sitio por escrito y debe ser incluido en los registros del niño. Si la dieta del niño se modifica por razones culturales, los padres deben notificar al coordinador del sitio por escrito y puede ser pedido para ayudar a proporcionar alimentos suplementarios.

Típico Día Escolar de ACE

7:00-8:00 Desayuno / Asistencia,(PK-5) Asistencia Académica / Ayuda con la Tarea (6 al 12) -Cafetería / Gym / salones de clase

3:30-3:45 Reunión/Asistencia/Snack-

3:45-4:35 Sesión #1 (Ayuda con la Tarea, Asistencia Académica)

4:30-5:30 Sesión #2 (Actividades de Enriquecimiento)

5:30 Tiempo de abordar el autobús o coche

Participación de los Padres

El proyecto ACE se está construyendo en la filosofía de que los padres deben participar en la educación y el desarrollo del niño. Por lo tanto, animamos a todos los padres o tutores para que sean voluntarios. El especialista y Coordinador de Participación Familiar trabajará con usted para determinar dónde y / o cómo va a ayudar. Nuestro objetivo es construir una base de voluntarios FUERTE para mantener la sostenibilidad de este programa.

A los padres también se les puede pedir que forme parte del grupo de trabajo ACE para ayudar a garantizar un entorno que refleje las necesidades de las familias de hoy.

Si los padres tienen inquietudes o necesitan ayuda con problemas relacionados con el programa, pueden discutir el tema con el coordinador del sitio. Si no están satisfechos, pueden discutir sus preocupaciones con el director del proyecto.

Eventos sociales y educativas se llevan a cabo durante todo el año para promover las interacciones entre el personal y las familias y se les anima a asistir.

Apoyo del Distrito Escolar Independiente de West Rusk

El programa ACE seguirá todas las normas y directrices del Distrito Escolar Independiente de New Summerfield, la Mesa Directiva del Distrito Escolar Independiente de New Summerfield, y las directrices federales y estatales de la 21st Century Community Partnership.



RE:	ACE Manual de Pólizas	
Yo,		, padre de
	ozco que he leído, entiendo y esto cos en el Manual de Pólizas de la A	•
Firma	del Padre / Tutor	Fecha